



PRESENTACIÓN BPTM

Buenas, somos un grupo de estudiantes de TAFAD de la Escuela Profesional Don Bosco, el cual lo componemos Daniel Viejo, Carlos García-Escribano, Andrés Teja y David Pantoja.

Cuando nos dijeron que teníamos que crear un proyecto nos vino a la mente un gimnasio ya que está relacionado con lo que más nos gusta, pero esa idea la iban a tener muchos grupos pero ¿por qué no un gimnasio para personas con diversidad funcional?

Así que tras comprobar la gran masificación de los gimnasios actuales y las pocas plazas con las que cuentan y la gran cantidad de lista de espera para estas personas, decidimos que sería la mejor idea para crear un gimnasio.

Somos conscientes de que un gimnasio de estas características conlleva tener muchos ingresos ya que requiere muchos costes, pero sabemos que existe la necesidad de un centro deportivo donde ellos puedan hacer ejercicio tranquilos y sin necesidad de esperar, y sabemos que todo esto es posible así que ¿por qué no crearlo, crecer e incluso formar una cadena de gimnasios?

Si algo tenemos claro es que nada es imposible.